

DER MEDIZINSTANDORT IM KÖLNER SÜDEN

Mit neuen Behandlungsangeboten baut die Klinik LINKS VOM RHEIN ihre Stellung als wichtiges medizinisches Kompetenzzentrum im Kölner Süden weiter aus. Das Einzugsgebiet der Klinik LINKS VOM RHEIN und der hier operierenden Ärzte erstreckt sich weit über den Kölner Raum hinaus. Geschäftsführerin Anne Bentfeld erläutert das Konzept der Praxisklinik und die Vorteile für die Patienten.



Frau Bentfeld, die Klinik LINKS VOM RHEIN ist als Medizinstandort eine feste Größe in Köln. Was zeichnet die Klinik aus?

Ich sehe die Vorteile unserer Klinik in ganz unterschiedlichen Bereichen: fächerübergreifende Zusammenarbeit zwischen den Facharztpraxen, Service-Orientierung der Mitarbeiter, umfassende medizinische Leistungen an einem Standort.

Warum ist die fächerübergreifende Zusammenarbeit so wichtig?

Bei uns besteht eine enge Zusammenarbeit zwischen den einzelnen Fachabteilungen, die Ärzte legen großen Wert auf den fachlichen Austausch, sowohl in der Klinik LINKS VOM RHEIN als auch mit Fachkollegen anderer Standorte. Die Vorteile zeigen sich in der konkreten Behandlung für die Patienten. Verstärkt werden bei uns Patienten behandelt, bei denen neben der Haupterkrankung auch noch Abklärungen in anderen medizinischen Bereichen erforderlich sind. Dies können wir sehr patientenorientiert umsetzen – mit kurzen Wegen und ohne lange Wartezeiten.

Ihnen ist wichtig, dass die Klinik LINKS VOM RHEIN als medizinisches Kompetenzzentrum wahrgenommen wird. Was bedeutet das?

Mit mittlerweile 16 Facharztpraxen, den drei Operationssälen, einer Bettenstation und den ergänzenden Angeboten im Haus – Apotheke, Physiotherapie, Kosmetik-Institut und Medizintechnik – sind wir in vielen Indikationsgebieten tätig. Seit September 2016 sind zwei neue Praxen hinzugekommen: die Operative Frauenheilkunde und die Plastische und Ästhetische Chirurgie.

Alle Facharztpraxen werden von renommierten Medizern geleitet, deren Ruf Patienten aus ganz Deutschland – und zum Teil auch internationale Patienten – in unsere Klinik zieht.

Nehmen wir das Stichwort „Praxisklinik“ auf. Wie stark prägt die Möglichkeit des stationären Aufenthalts den Standort Schillingsrotter Straße?

Die Bettenstation gehörte von Beginn an zum Konzept der Interdisziplinären Facharztambulanz LINKS VOM RHEIN. Die Fachärzte, die dieses Haus gegründet haben, wollten sicherstellen, dass die konservativen Therapien und operativen Eingriffe unter einem Dach möglich sind. Auch wenn heute eine steigende Zahl von chirurgischen Eingriffen ambulant durchgeführt werden kann, gibt es Operationen, nach denen ein kurzstationärer Aufenthalt notwendig ist. Für diesen Zweck ist unsere moderne Station konzipiert, deren Zimmer eher an ein Hotel erinnern als an ein klassisches Krankenzimmer. Und gerade hier ist der Servicegedanke natürlich von besonderer Bedeutung. Denn wir möchten den Patienten ihren Aufenthalt bei uns so angenehm wie möglich gestalten, gerade weil wir wissen, dass jede Art von Klinikaufenthalt eine Belastung darstellt.

Die Klinik LINKS VOM RHEIN ist eine Privatklinik. Steht sie auch gesetzlich versicherten Patienten offen?

Fast alle Facharztpraxen im Haus verfügen über eine Zulassung zur

kassenärztlichen Versorgung. Damit können gesetzlich versicherte Patienten und Privatpatienten die Leistungen der Fachärzte in Anspruch nehmen. Ambulante Eingriffe, bei denen der Patient nicht stationär aufgenommen werden muss, können bei allen Patienten durchgeführt werden. Bei Operationen mit anschließendem stationärem Aufenthalt können Privatpatienten, Beihilfe-Berechtigte und

Patienten mit privaten Zusatzversicherungen aufgenommen werden. Außerdem bestehen Verträge zur Integrierten Versorgung mit verschiedenen gesetzlichen Versicherungen, sodass auch gesetzlich Versicherte stationär behandelt werden können.

Was jetzt kompliziert klingt, ist es nicht: Im Zweifel helfen alle Praxen gerne bei der Klärung von Versicherungsfragen.

KLINIK LINKS VOM RHEIN

- » verbindet ambulante und stationäre Versorgung: Spezialisten aus allen Fachpraxen arbeiten interdisziplinär zusammen und garantieren eine umfassende Patientenversorgung.
- » wendet modernste medizinische Verfahren an: damit Sie bestmöglich behandelt und schnell wieder gesund werden.
- » bietet eine entspannte Atmosphäre: um Ihren Aufenthalt in unserer Klinik in ruhigem und freundlichem Ambiente so angenehm wie möglich zu machen.
- » kooperiert mit vielen Krankenversicherungen und Krankenkassen: Neben Privatpatienten können auch gesetzlich versicherte Patienten im Rahmen integrierter Versorgungsverträge stationär operiert werden. Ambulante Patienten sind unabhängig vom Versicherungsstatus immer in unserem Hause willkommen.

Unsere Fachbereiche für Ihre Gesundheit: Anästhesiologie, Apotheke, Augenheilkunde, Ästhetische Medizin, Dermatologie/Allergologie/Dermato-Chirurgie, Internisten/Gastroenterologie, Gynäkologie, Hals-/Nasen-/Ohrenheilkunde, Kieferchirurgie/Implantologie, Kinder- und Jugendmedizin, Klinik (Station), Neurochirurgie, Neurologie/Psychiatrie/Psychotherapie, Orthopädie/Unfallchirurgie, Physiotherapie, Kosmetisches Institut/med. Fußpflege, Urologie, Zahnheilkunde (2.OG), Zahnmedizin (EG)

LINKS VOM RHEIN
INTERDISZIPLINÄRE
FACHARZTKLINIK
RODENKIRCHEN



Die Klinik LINKS VOM RHEIN wird vertreten durch:

Interdisziplinäre Facharztambulanz Rodenkirchen GmbH & Co. KG
Geschäftsführerin: Anne Bentfeld
Schillingsrotter Straße 39-41, 50996 Köln
Telefon: 0221-398 00-0, Fax: 0221-398 00-399
info@links-vom-rhein.de | www.links-vom-rhein.de